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L’article « Plastikgraben » du Temps, du 6 novembre 2023, souligne une quasi-absence de filière de recyclage 
des plastiques hors PET en Suisse romande. Pourtant, le rapport SOFIES « Évaluation de la filière de valorisation 
des déchets urbains plastiques dans le canton de Neuchâtel : analyse et recommandations » de 2019 révèle 
l’existence de filières actives dans le canton. 

Le journal serait-il mal informé sur les initiatives neuchâteloises de recyclage des plastiques ? Ces filières 
fonctionnent-elles désormais à satisfaction ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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